

Inzlingen

Heinz Höferlin holt Tagessieg

Die Oberbadische, 02.07.2015 23:02 Uhr



Zahlreiche Pokale nahmen die Teilnehmer vom jüngsten Turnier in Inzlingen mit heim. Foto: zVg Foto: Die Oberbadische

Inzlingen (ru). Das „Welcome-Minigolfturnier“ auf der vereinseigenen Anlage wurde für den Bahngolf-Sportverein Inzlingen und seine Organisatoren Urs Reichle und Anna Rümmelin zu einem vollen Erfolg.

Mit 35 Teilnehmern gingen in acht Kategorien mit sieben Mannschaften allerdings weniger Teilnehmer als in den vergangenen Jahren an den Start. Insgesamt waren zehn Vereine aus Baden, Rheinland-Pfalz, der Schweiz und dem Elsass dabei. Zu den Teilnehmern zählten auch die badischen Meister Benedikt Schwickert, Anna Rümmelin, Sarah Schumacher und Brigitte Waßmer sowie der amtierende Jugendeuropameister Maximilian Frech. Schumacher und Schwickert nutzten das Turnier als Vorbereitung für die in diesem Monat stattfindenden deutschen Jugendmeisterschaften in Tuttlingen.

Die sportlichen Leistungen waren auf einem gutem Niveau. Entsprechende Ergebnisse gab es in allen Kategorien. Besonders Schumacher und Schwickert, die Herren und Senioren sowie die Inzlinger Mannschaften dominierten bei den Wettkämpfen. Mit den Doppelsiegen bei den Herren, Senioren, Seniorinnen und Mannschaften sowie den Siegen bei den Damen und Seniorinnen 1 stellten die Einheimischen gleich sechs Mal den Sieger.

In der Senioren-2-Wertung siegte Heinz Höferlin (89) vor Peter Waßmer und Urs Reichle (alle Inzlingen). Die Wertung der Herren gewann Stefan Reichle (91) nach Stechen gegen Maximilian Frech (91) (beide Inzlingen) vor Ralf Neuwald aus Ludwigshafen. Bei den Damen siegte Anna Rümmelin (99). Die Seniorinnen-1-Wertung konnte Monika Kunimüsch (101) knapp vor der Badischen Meisterin Beate Wolff (102, Ohlsbach) für sich entscheiden. Einen Sieg gab es noch in der Seniorinnen-2-Wertung, hier gewann die Badische Meisterin Brigitte Wassmer vor Ida Höferlin (beide Inzlingen). Den Tagessieg holte sich der Inzlinger Senior Heinz Höferlin mit 89 Schlägen.

Die Mannschaft Inzlingen 1 mit den Spielern Heinz Höferlin, Benedikt Schwickert, Maximilian Frech und Sven Frech gewann mit (376) klar vor dem Team Inzlingen 3 mit den Spielern Urs Reichle, Stefan Reichle, Peter Waßmer und Frank Bischoff (383).